



Estamos seguras que en más de un momento de vuestro trabajo diario os habéis parado a mirar a vuestros alumnos y, sonriendo, os habéis dicho: "*Es fantástico verlos hacer matemáticas*". Por este motivo nos hemos decidido a enseñaros nuestra "experiencia", "[Córdoba, Murcia y Olot, un poquito más cerca](#)", un proyecto de Agrupaciones Escolares.

Durante dos cursos, profesorado y alumnado hemos trabajado colaborativamente,

aprendiendo, compartiendo pensamientos, ideas y lenguas. Descubriendo nuevas formas de hacer matemáticas y de usar los recursos informáticos para estar un poquito más cerca, conocernos y mostrar a los demás un trocito de nuestro "rincón".

Después de estos dos años, la valoración por parte del profesorado implicado y los alumnos es muy positiva. Aunque en algunos momentos la cantidad de trabajo fue agobiante (sobre todo durante la organización del encuentro en nuestra ciudad), la verdad es que al comprobar los resultados finales y la satisfacción de los alumnos, se olvidan pronto los momentos difíciles pasados y nos anima a seguir. La relación entre coordinadoras ha sido excelente, dando paso a una gran amistad que, sin duda, se reflejará en un futuro con actividades conjuntas. De la misma manera, como nuestros alumnos nos piden un cuarto encuentro, también nosotras, las profesoras, pensamos en seguir con nuevos proyectos. De hecho ahora estamos empezando el nuevo proyecto: [Con mirada matemática](#), formando una red con otros centros que también han estado agrupados anteriormente. Nuestros alumnos, después de esta su primera experiencia, están entusiasmados con el nuevo proyecto y se muestran deseosos de conocer y poder relacionarse con los alumnos de los otros centros.